

## Les poulets de la discorde

CAMEROUN - 8 janvier 2006 - par PASCAL AIRAULT

L'Association citoyenne de défense des intérêts collectifs (AcDic), présidée par Bernard Njonga, également directeur de publication de La Voix du paysan et patron de l'ONG Sald, organise, le 17 janvier, une grande marche du centre-ville de Yaoundé vers le ministère de l'Élevage pour soutenir la filière avicole nationale. Cette initiative se veut une réponse à la décision du ministère d'autoriser l'importation de 2 650 tonnes de viande de poulet congelée, le 25 novembre dernier. Une étrange décision, motivée par le besoin « d'assurer la stabilité des prix en période de fête », alors que le même ministère avait suspendu les importations une semaine plus tôt pour préserver les élevages camerounais de la grippe aviaire. Selon les producteurs, qui ont enquêté sur les marchés, les quantités disponibles ne faisaient courir aucun risque de pénurie, et donc de flambée des prix. Et de laisser entendre que des fonctionnaires se « sucreraient » sur les importations. Plus de 2 500 producteurs sont attendus pour la marche, dont José Bové, Jean-Jacques Grodent de SOS Faim Belgique, Mamadou Cissokho et Ndiogou Fall, respectivement président d'honneur et président exécutif du Réseau des organisations paysannes et de producteurs de l'Afrique de l'Ouest (Roppa).